



加悦谷 ニュースター



一人一人の可能性を伸ばす

宮津天橋高等学校
加悦谷学舎

vol.5(10月)

題字：書道部
武縄 咲希(3年) 作

教務部長あいさつ

皆

さん、こんにちは。加悦谷学舎 教務部長の安見 孝政です。この4月に宮津学舎から異動して参りました。加悦谷高校・加悦谷学舎の伝統を引き継ぐとともに、宮津高校・宮津学舎での経験を踏まえ、両学舎がより一層連携して宮津天橋高校として一体となることを目指し、教育活動に取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いいたします。



4月の着任以降感じていることは、加悦谷学舎は普通科のみの小規模な学舎ですが、この小規模は強みであり、この規模だからこそその機動力・対応力を有していることです。この強みを活かし、新しいカタチを取り入れながら生徒一人ひとりに教職員が寄り添い、丁寧に指導を続け、生徒の希望進路実現に繋げる。加悦谷学舎には、このような環境があります。

今年度は、1～3年生の全員が宮津天橋高校生として揃う、いわゆる完成年度です。学舎間バスを活用した合同部活動では、硬式野球部が秋季大会ベスト8、女子バレーボール部は両丹一部リーグ昇格、吹奏楽部の京都府吹奏楽コンクールでの銀賞受賞と、相乗効果が表れてきていると感じています。さらには、両学舎を接続した遠隔合同授業や、総合的な探究の時間における宮津学舎中間発表会の参観など、両学舎を結んだ学習活動も推進しています。

今後、学校公開・個別相談会で加悦谷学舎の特色を紹介します(裏面を御参照ください)。この機会を通して充実した環境を知っていただき、来年4月に中学3年生の皆さんとお会いできることを楽しみにしています。

宮津天橋高校加悦谷学舎 教務部長 安見孝政

文化祭を実施しました！

9月8日(木)・9日(金)の2日間、加悦谷学舎文化祭を行いました。昨年度は実施できなかったため2年ぶりの開催となりました。1日目は2年生と3年生の演劇発表で、2日目は、1年生の合唱発表に加えて、文化系部活動の発表、加悦谷高校時代から続く与謝の海支援学校との交流(オンライン)を行いました。また、文化系部活動は2日間にわたって展示を行いました。1年生は合唱にあわせて、各クラス工夫を凝らした演出を盛り込みオリジナリティを出していました。2・3年生の演劇は、小道具や背景も作り込まれ、見ている人を引き込む素晴らしい演劇でした。吹奏楽部、合唱部の発表では、誰もが知っている曲で盛り上がりました。与謝の海支援学校との交流は今年はオンラインとなりましたが、今後もこの伝統を引き継いで続けていきたいと思っております。



アスリートスポーツコース普通救命講習

8月30日(火)、宮津与謝消防組合消防本部においてアスリートスポーツコース2・3年生ならびに希望する1年生が普通救命実習に参加しました。

講師である宮津与謝消防組合消防本部の職員から、救急救命はどのような時に行う必要があるのか、なぜ必要なのかなどの講義をしていただき、その後心肺蘇生法やAED使用等の実技を行いました。心肺蘇生では、新型コロナウイルス感染症が流行している今、やった方がよいこと、やらなくてよいことも教えていただき、実際に倒れている人を発見するところから救急車が来るまでの一連の流れをロールプレイングしながら実習しました。救急車が連絡を受けて到着するまで、平均で約9分。その9分間、心肺蘇生法を続ける、ということも学びました。

実習終了後は普段見ることができない消防署内や、消防車・救急車内を見学させていただき、受講した全員が修了証をいただきました。

宮津与謝消防組合消防本部の講師の皆様、この度の実習ありがとうございました！



部活動の実績

<女子バレーボール部>

両丹夏季大会

今年度の夏季大会は8月8日(月)に1~3部のリーグ戦を行い、9月10日(土)に1・2部リーグの入れ替え戦を行いました。

- vs 福知山 vs 西舞鶴
- 25-22 ○25-20
- 25-18 ●18-25
- 26-24



福知山高校に2-0で、西舞鶴高校に2-1で勝利し、夏季大会の結果は以下のとおりとなりました。

1位・福知山淑徳 2位・福知山成美 3位・綾部 4位・宮津天橋 5位・福知山 6位・西舞鶴 7位・峰山 8位・東舞鶴 9位・日星 10位 丹後緑風
この結果により宮津天橋高校は1部リーグへ昇格しました！10月29日、30日に全日本バレーボール選手権大会両丹予選に出場します。府大会に出場できるようベスト4以上を目指し、より一層練習に励みます。

令和4年度若丹バレーボール6人制男女選手権大会を9月23日(金・祝)に行いました。

- | | |
|------------------|------------------|
| 1年生(天橋・峰山合同) | 2年生 |
| 1回戦 vs Cynthia B | 1回戦 vs Cynthia A |
| ●14-25 | ○25-24 |
| ●17-25 1回戦敗退 | ○25-18 |
| | 準決勝 vs 西舞鶴高校 |
| | ●20-25 |
| | ●24-25 準決勝敗退(3位) |
| | ※25点先取特別ルール |



<陸上競技部>

第55回京都府高等学校ユース陸上競技対校選手権大会 8月22日(月)~24日(水)@たけびしスタジアム京都

上記大会に男子19名、女子11名の総勢30名で臨み、7名9種目で近畿大会への出場を決めました。また、8位までには男子11種目、女子9種目が入賞、さらに男子1年総合7位、2年総合6位と総合力の高さを示すことができました。今大会では自己ベストを出した選手、力を出し切れなかった選手とそれぞれいましたが、成果と課題を明らかにし、必ず次につなげてほしいと思います。3位以内に入賞した7名は、9月16日(金)~18日(日)神戸市で開催された「近畿ユース大会」に出場しました。

<吹奏楽部>

8月6日(土)、第59回京都府吹奏楽コンクールが京都コンサートホールで行われ、宮津天橋高校は10年ぶりの銀賞を獲得しました！

また、8月28日(日)、宮津天橋高校吹奏楽部第1回定期演奏会を丹後文化会館で開催しました。多くのお客様にお越しいただきありがとうございました。今後も応援よろしくお願ひします。



学校公開の御案内

令和4年10月30日(日)、在校生の保護者や中学3年生等を対象に学校公開を実施します。保護者の方は授業参観、中学3年生は学校説明、授業見学、部活動見学等をしていただけます。申込は、保護者の方は生徒を通じて、中学3年生は各中学校を通じて文書を配付しますので、そちらからお願いします。
普段の生徒たちの様子がわかる機会ですので、ぜひ御参加ください。

今、加悦谷がNEW TYPE



京都府立
宮津天橋
高等学校
加悦谷学舎

京都府与謝郡与謝野町字三河内810
電話：0772-42-2171
FAX：0772-42-2172

生徒たちの活躍や学校生活の様子なども更新中！
Web サイトも御覧ください

宮津天橋高校 検索

高校HPの
二次元コード

